

園だより

保育理念

- ・心身共に豊かな子どもの育成を目指す
- ・地域に密着した子育て支援を目指す
- ・子ども、家庭、職員が共に育ち合う保育園を目指す

保育目標

- ・想像力豊かで、物事をよく考える子
- ・みんなで仲良く遊べる子
- ・心身ともに元気な子
- ・元気に挨拶の出来る子

9月6日（金）に行われるめぶき祭り。子どもたちに楽しんでもらえるよう、様々なゲームを考えお持ちしています。夕方から開催いたしますので、降園時に随時ご参加ください。また翌日7日（土）はみのり祭りです。こちらは、もも組の子どもたちが、進級に向けて、みのり保育園中川園長から招待されています。園舎内を見学しながら楽しんでください。

フォトコンテスト第2弾に応募をいただきありがとうございます。工夫を凝らした「涼」の写真はどれも素晴らしく、今回も委員を悩ましていました。今後も定期的に行っていきたくて考えておりますので、たくさんのご応募お待ちしております。

夕方暗くなるのが早くなりました。9月2日（月）の日の入りは18時06分、今週7日（土）には17時59分と、どんどん日の入りが早くなっていきます。そういえばセミの鳴き声からコオロギの鳴き声に変わり、まだ気温が高い中でも、秋の気配が感じられるようになりました。これまで安全のため外遊びを控えてきましたが、気温を見ながら子どもたちと秋探しの散歩に出かけて行きたいと思います。

9月1日は防災の日。大災害をもたらした関東大震災が発生した日であることや、立春から数えて210日目、このころに台風が来襲することから厄日とされ、戦後最大の被害をもたらした伊勢湾台風がこの時期の9月26日に起きたことも防災の日の制定のきっかけになったといわれています。8月に南海トラフ巨大地震への注意喚起を呼びかける「注意情報」が初めて発表されたり、まさに今、日本列島に台風が上陸しているなど、自然災害には“待った”がありません。8月30日（金）から9月5日（木）まで防災週間となっています。園でも事業継続計画（BCP）を園内研修に取り入れ、職員一同常に防災意識を持ち、子どもたちの安全第一に取り組んで参ります。また浦安消防署との総合避難訓練は10月9日（水）に行う予定です。首相官邸 HP にある防災の手引きに、「非常用持ち出しバックの準備できていますか？」として防災の備えチェックリストがあります。一度確認してみてください。
<https://www.kantei.go.jp/content/000111250.pdf>



8月24日（土）に行われた猫実東自治会まつりのボランティア活動に、みのり保育園の職員と共に参加してきました。たくさんの保護者・園児のみなさんにお声をかけていただきありがとうございます。地域との交流は防災や防犯の上でも大事な活動だと考えております。登降園時「めぶき保育園の子どもたちが困っていたら声をかけてくださいね」と地域の方にはお願いしております。地域ぐるみで子どもたちを守れる環境を作っていきたいと思っております。

9月の行事予定		
1	日	
2	月	
3	火	
4	水	
5	木	
6	金	めぶき祭り
7	土	みのり祭り
8	日	
9	月	
10	火	2歳児身体測定
11	水	1歳児身体測定
12	木	0歳児身体測定
13	金	
14	土	
15	日	
16	月	敬老の日
17	火	
18	水	
19	木	
20	金	
21	土	運動会
22	日	秋分の日
23	月	振替休日
24	火	
25	水	
26	木	
27	金	
28	土	運動会
29	日	
30	月	